

オープン以来
市内外からたくさん的人が
訪れ、楽しんでいます



狹山市ふれあい健康センター・サピオ稻荷山
(稻荷山1-12-3, ☎ 53-0577)

大勢の人にもつと気持ちよく利用していただくために皆さん、2月1日にオープンしたサピオ稻荷山、もうご利用になりましたか。プールとお風呂が楽しめると聞けば誰もが一度は利用してみたいと思うのではないでしようか。今回はそんな新しい施設、狭山市ふれあい健康センターを紹介します。

REPORTER'S EYE

A black and white portrait of a woman with dark hair, wearing a dark jacket, looking directly at the camera.

【リポーター】

福田京子さん（狭山在住）

リポーターズアイでは、行政のしくみや話題性のあることががら、市内のいろいろな施設などを、市民のかたがリポートします。

レーニングルーム、浴室などの現在の利用人数が表示されるので、入場前に混み具合も分かれます。なお、安全のため定数まで入場者がある場合多少お待ちいただくこともあるとのことでした。特に土・日曜日の午後はかなり混雑するので、できれば空いている時間帯を利用していくいただくと、ゆっくりとリラックスして時間が過ぎるとの話でした。

いました。
これからも、ストレス解消や健康づくりに最適な施設として、市民皆さんのがれあいの場として、サピオ稲荷山がますます快適な施設になるといいですね。

ことにもつながるというお話をありました。私も、例えば高齢者のかたなどがゆっくりくつろいで入浴しているリラックスプールで、子どもさんがお湯のかけ合いなどをしていたら、周囲の大人が注意し、はしゃぎたい子には子ども用プールを利用してもらえるといいと思います。また、大広間では空くまで順番を待っている人も大勢いるそのなので、混んでいるときはできるだけ席をつめるなど誰もが同じように気持ちよく過ごせるよう、モラルや規則を守り、みんなで気をつけて利用できるといいと思



▲「浴室、大広間、リックスプールは3階なってあります。」

A formal portrait of Wang Gungwu, an elderly man with a shaved head and glasses, wearing a dark suit and tie. He is seated in front of a bookshelf.

「指導が思うようにいかず、『私のやり方が間違っていたのだろうか。』と考えることもあります。でもそういうときは、『人間はみな同じ。とがめることもない。大丈夫。』と思い直し、新たな気持ちで接するようにしています。」

親や友人に話ができる」とだと思います。忙しくても出来る限り話を聞いてあげること、そして親や友だちにいろいろな話ができる子どもたちは「口を開くと思います。」とおっしゃいます。そして、「保護司でいるためにはいろいろな条件があります。その一つである健康をこの歳まで保てたことが、私はとてもうれしいです。」とも。

その口調と笑顔が長年の活躍をうなづかせ、春のひだまりのように温かい雰囲気が印象的でした。

何でも話せる家庭であれば
まっすぐ生き生きとした
子どもが育つと思います

仲川 恭平さん
(狹山地区保護司会会长)



HITC

「ですが、みんな善良な子たちなんですね。」

広報さやま — 1